

SAINT COLOMBAN LE RECLUS DE GAND, CONFESSEUR

(+ 959)

Fêté le 15 février

Il était probablement un Abbé et Irlandais qui a emmené sa communauté en Belgique, fuyant les attaques constantes des Normands. Le 2 février 957, Columban est devenu ermite dans le cimetière près de l'église de Saint-Bavon de Gand, où il a acquis une grande réputation de sainteté. Il est enterré dans la cathédrale et est un des protecteurs de Belgique.

ou

Originaire d'Irlande, comme beaucoup de ses homonymes, il s'enfuit de son pays pour échapper aux honneurs, alla mener la vie de reclus près de l'église Saint-Bavon, à Gand. Il s'endormit en 959. Certaines églises invoquaient son nom dans les litanies; il est mentionné au 2 février, jour anniversaire de sa réclusion, mais plus souvent au 15 février, anniversaire de sa naissance au ciel.